
Mesdames et Messieurs les journalistes, 

Je vous remercie de votre présence ici, au stade Maurice Trelut, symbole du rugby 

Bigourdan, pour cette conférence de presse. Je suis ravi de me retrouver devant vous 

aujourd'hui, accompagné de ma suppléante, Stéphanie Marquez, pour présenter 

notre candidature aux élections sénatoriales du département des Hautes-Pyrénées, 

en tant que représentants de la majorité présidentielle. 

Avant de me présenter et vous faire part de mes motivations, je souhaite exprimer 

des remerciements. 

Tout d'abord ma joie et ma fierté d'avoir Stéphanie Marquez à mes côtés dans cette 

aventure politique. Son expérience en tant qu'élue à Ibos et son engagement dans le 

milieu associatif sont des atouts précieux pour notre binôme. Ensemble, nous 

incarnons l'équilibre entre la ruralité et l'urbain, et nous sommes déterminés à 

représenter et valoriser l'ensemble de notre territoire. 

Permettez-moi aussi de remercier chaleureusement Benoît Mournet, notre député et 

tous les anciens candidats présents [Virginie Siani, Gilles Craspay, Bernard Verdier] qui 

nous ont apporté leur soutien. Ce rassemblement témoigne de l'importance de cette 

élection pour notre département, et nous sommes honorés de pouvoir représenter la 

diversité de v s voix et de vos préoccupations. 

Et un grand merci à l'ensemble de l'équipe de campagne ainsi qu'aux élus et 

adhérents qui nous soutiennent dans cette aventure, avec une mention spéciale pour 

Serge Duclos et son investissement personnel. 

Je suis Jean-Marc Delcasso, 64 ans, né et grandi à Arreau au confluent des Vallées 

d'Aure, du Louron, et des Nestes. Mon parcours personnel illustre la force de 

l'ascenseur social que notre République pe,ut offrir. Fils d'un agriculteur de montagne, 



j'ai pu réaliser mon rêve de devenir vétérinaire grâce aux opportunités offertes par 

notre système éducatif et la solidarité de notre société. 

Aujourd'hui, en tant que vétérinaire rural exerçant depuis près de 40 ans dans le Pays 

des Côteaux et le nord de la Vallée de l'Arros et des Baïses, j'ai développé une 

connaissance approfondie des réalités de notre territoire. Animé d'une passion pour 

la faune sauvage et la chasse, j'ai été élu en 1991 au conseil d'administration de la 

Fédération départementale des chasseurs, et cela m'a conduit à la présidence en 

2004. Mon engagement en tant que Président a été guidé par une vision responsable 

et durable pour la préservation de la faune sauvage, la préservation des biotopes 

favorables et de notre patrimoine naturel. 

En 2007, j'ai été élu au Conseil d'administration de la Fédération Nationale des 

chasseurs, où pendant 15 ans, j'ai porté des dossiers nationaux, négociant avec 

l'administration et de hauts fonctionnaires, rencontrant à cette occasion plusieurs 

ministres de l'agriculture et de l'écologie. Aujourd'hui encore, j'assume quelques 

missions pour le ministère de l'écologie et de l'environnement et je suis familier des 

déplaceménts parisiens. 

C'est à la demande de la majorité présidentielle que j'ai accepté cette candidature 

pour les élections sénatoriales de septembre 2023, formant avec Stéphanie un 

binôme complémentaire d'âge, de parcours et d'expérience, tous deux issus de la 

société civile. 

Mes motivations sont multiples :je suis animé d'une forte détermination à défendre 

la ruralité avec un grand Ret la qualité de vie en milieu rural. Notre département des 

Hautes-Pyrénées est essentiellement rural, avec des villes à dimension humaine, et 

nous avons à cœur de préserver cet équilibre qui fait notre richesse.[96% des 

communes et 53% des habitants sont en zone rurale] 
f ' 



Notre candidature vise également à défendre et représenter nos élus au Sénat afin 

d'améliorer leurs conditions pour exercer leur fonction en toute sécurité. Nous 

souhaitons rétablir un équilibre territorial des élus et promouvoir une parité équitable 

dans la représentation. 

Je serai comme je l'ai toujours fait, un élu de proximité, s'engageant à être au plus 

près des dossiers, de nos maires et de leurs préoccupations. Nombre d'élus maires 

me font part de leur sentiment d'un manque de représentation et de connaissance de 

leur territoire, et je m'engage à être leur voix au Sénat. 

Il y a de grands projets en cours pour notre département, projets indispensables sur 

le plan économique et social, tels que l'Hôpital de Lanne, le maintien de l'aéroport 

Tarbes-Lourdes et de la ligne vers Paris, l'abattoir de Bagnères, la plaque tournante 

que peut représenter Lannemezan, et la loi ZAN, grande préoccupation et inquiétude 

de nos maires ruraux, et le devenir du pastoralisme menacé par l'arrivée des grands 

prédateu rs, pastoralisme indispensable au développement de notre agro-tourisme. 

Nous sommes résolus à soutenir ces projets d'envergure qui façonnent l'avenir de 

notre territoire. 

Je vais maintenant laisser la parole à Stéphanie Marquez, que Je remercie encore 

d'avoir accepté de m'accompagner dans cette aventure, et avec qui nous formons 

une équipe prête à entrer dans le match ! 


